

Чудеса, да и только!

Слова Н. ДОБРОПРАВОВА

Весело ♩-132



Piano introduction in 4/4 time, marked *f*. The right hand features a melodic line with eighth and sixteenth notes, while the left hand provides a rhythmic accompaniment with chords and single notes.


mf




Мы не бом - бы, а друж - бу ри - су - ем.



First system of piano accompaniment for the vocal line, marked *mf*. The piano part consists of chords in the right hand and a simple bass line in the left hand.



Мы об э - том по - ем и тан - цу - ем, —



Second system of piano accompaniment for the vocal line. The piano part continues with chords and a bass line.



школь - ный вальс, да ве - се - ла - я поль - ка...



Third system of piano accompaniment for the vocal line. The piano part continues with chords and a bass line.

Музыкальный фрагмент с вокальной линией и фортепиано. Вокал: Чу - де - са, чу - де - са, да и толь - ко! Фортепиано: аккомпанемент в правой и левой руках.

Припев

Музыкальный фрагмент с вокальной линией и фортепиано. Вокал: Чу - де - са. Фортепиано: аккомпанемент в правой и левой руках.

Музыкальный фрагмент с вокальной линией и фортепиано. Вокал: чу - де - са. Фортепиано: аккомпанемент в правой и левой руках.

Музыкальный фрагмент с вокальной линией и фортепиано. Вокал: чу - де - са, чу - де - са, да и толь - ко! Фортепиано: аккомпанемент в правой и левой руках.

Для повторения

Чу - де - са, да и толь - ко!

Для окончания

толь - ко! Чу - де -

- са, чу - де -

- са, чу - де - са, чу - де -

- са, да и толь - ко! Чу - де - са, да и

толь ко!

Мы не бомбы, а дружбу рисуем.
 Мы об этом поем и танцуем,—
 Школьный вальс и веселая полька...
 Чудеса, чудеса, да и только!

Припев: Чудеса, чудеса!
 Чудеса, чудеса, да и только!
 Чудеса, да и только!

Слышен в классе таинственный топот.
 Это наш уважаемый робот.
 У него непростая настройка!
 Чудеса, чудеса, да и только!

Припев.

Мы—надежда советского спорта.
 Нам один только шаг до рекорда.
 Всех быстрее у нас друг мой Колька,—
 Чудеса, чудеса, да и только!

Припев.

Ради музыки пишутся ноты.
 А учеба нужна для работы.
 Сколько дел у нас в будущем, сколько!
 Чудеса, чудеса, да и только!

Припев.